

FUNDAMENTOS

El "Taller Entrenamiento de Alumnos Mediadores" está dirigido a estudiantes de los niveles primaria y secundaria de la ciudad de San Carlos de Bariloche con la coordinación de Gabriela Inés Nis y los coordinadores Yamila Ancapán, Florencia Rodriguez, Celeste Jeres, Rocio Rodriguez y Matías Anderson, integrantes del Grupo Mediadores por la Paz.

Surge a partir de la violencia en sus diversas formas presente en los contextos barriales, familiares y escolares que se ha vuelto una caja de resonancia social. Se convive con distintos conflictos agresión verbal, clima hostil, malas contestaciones, insultos, maltrato entre otros. La educación puede abordar esta problemática desde la integración social, generando espacios neutrales de acercamiento.

Es preocupante el crecimiento de las diversas expresiones de violencias, ejemplo de ello adolescentes portando armas, muertes producto de la ingesta alcohol, patotas violentas entre otras y sumado a esto la poca valoración de la vida.

La violencia es utilizada para hacer justicia, para corregir conductas inapropiadas de los hijos y ejercer poder, que en algunos casos causan daños irreparables.

El objetivo del taller de mediación es construir nuevas formas de comunicación, de reconstrucción de vínculos que puedan ser trasladados a las familias y al ámbito barrial. Es un proceso a largo plazo, que incluye un trabajo con toda la comunidad educativa y social.

Tiene dentro de sus contenidos generar habilidades comunicacionales reflexionar, reencuadrar, analizar, exteriorizar emociones y sentimientos, ponerse en el lugar del otro; acciones que permitan cumplir con el propósito de practicar la mediación.

Las actividades que se proponen para trabajar la problemática son a partir de dramatizaciones, rol playing, actividades grupales, ronda de reflexión, evaluación y autoevaluación del entrenamiento.

La convocatoria la realiza la escuela, y se dictá el taller utilizando como recursos materiales de mediación, cuadernillos, afiches, videos etc. Los participantes recibirán un diploma y podrán ser convocados



Legislatura de la Provincia de Río Negro

como "Alumnos Mediadores" para participar en reuniones mensuales con el Centro de Mediadores.

Ante todo lo expuesto, solicitamos el acompañamiento al presente proyecto, en pos de su importante aporte en acciones concretas para la educación por la paz.

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Muena.

Acompañantes: Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Julia

Fernández, Graciela Vivanco.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, social y comunitario, el "Taller Entrenamiento de Alumnos Mediadores" dirigido a estudiantes de los niveles primaria y secundaria de la ciudad de San Carlos de Bariloche con la coordinación de Gabriela Inés Nis y los coordinadores Yamila Ancapán, Florencia Rodriguez, Celeste Jeres, Rocio Rodriguez y Matías Anderson, integrantes del Grupo Mediadores por la Paz, que se dictará a demanda de los establecimientos educativos de la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.